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Herr Dr. Gareis fasst kurz die schriftlich ausgereichten Unterlagen zusammen. Er dankt der 
Stadt für die Unterstützung und das Verständnis und betont auch die gute Zusammenarbeit mit 
dem Sozialamt. 
 
Frau Blume fragt, in welchen Wohnbezirken Infrastrukturen fehlen. 
 
Herr Dr. Gareis macht deutlich, dass z.B. in Potsdam-West Einkaufsmöglichkeiten fehlen. 
 
Herr Jakobs erklärt, dass die Ergebnisse der Befragung und die entsprechenden Strategien im 
Ausschuss für Gesundheit und Soziales vorgestellt und beraten werden. 
 
 
 


